
 

2016 度第 3 回 東京農工大学職員組合 中央執行委員会 議事要旨 

 

 

日時：2015 年 12 月 14 日(月) 17 時 30～20 時 00 分 

場所：職員組合府中事務室 

出席者：田中幸夫、吉川正人、近江正陽、田中邦明、仲井まどか、大津直子 

土屋俊幸、多羅尾光徳、坂本真一、平塚信子、荒井奈央 

 

◆前回の議事録の承認 

１．報告事項 

１）都大教 

  12月 5日の高エネ研裁傍聴に、平塚書記と荒井書記が参加することとなった。 

  

２）全大教 

 坂本委員より、12月 5日に開催された技術職員交流会について報告があった。 

 

３）入試手当改定説明会について 

  吉川書記長より、12 月 1 日に行われた「入試手当説明会」について、資料を

もとに報告があった。 

  問題訂正等が生じなかった場合、現在の入試手当の２割をインセンティブとし

て上乗せし､支給するとのことだが、給料が上がればよいというものではないの

ではないか？との意見が挙がった。それについては、過半数代表からも、同じ意

見が出ているとの報告があった。 

  また、問題訂正等が生じた場合､入試手当に上乗せされなかった財源は何に使

われるのか？との意見も挙がった。 

 

４）職場会(府中支部) 

  11 月 12 日～12 月 4 日に各職場会を開催し、組合員の意見を集約した。 

  特に､どの職場からも意見の挙がった「55 歳を超える職員の昇給抑制」につい

て､団体交渉の内容に挙げ､年齢引き上げを要求することとなった。 

  また、これについて反対している割合を調査してみてはどうかという意見が挙

がった。 

  さらに､労務管理をきちんとやって欲しいとの意見が挙がり、これについては、

一人の例を示してはどうかという意見が出された。 

 

５）小金井支部 

 12 月 4 日に職場交流会を開催し、10 人程度出席したとの報告があった。 

    また、教員不在の元で技術職員が短期留学生と日本人の学生を同時に講義しな

くてはならないことがあり、負担がとても大きいのだが、こういった例はほかに

もあるのか？との質問があったが、農学部では、そのようなことはないとのこと

だった。 

 

 

２．審議事項 

１）団体交渉について 

  公務員の給与改定に関する取扱いについて、閣議決定されたので、年明け早々

に団体交渉をすることとなった。 



  日程については、委員長と書記長で日程調整することとなった。 

 

２）防衛省「安全保障技術研究推進制度」質問状回答について 

   的外れな回答なので、納得のできる回答を得られるまで質問状を提出すること

となった。 

  多羅尾委員が新たな質問状の案を作成することとなった。 

 

３．その他 

・退職者歓送会について 

  2 月 23 日（火）に開催することとなった。 

  吉川書記長が 50 周年記念会館を予約し、サングリアで行うこととなった。 

  

 ・女性交流会（府中支部） 

  1 月 13 日（水）に『磯乃香』で女性昼食会を開催することとなった。 

  今のところ、15 名ぐらいの参加を予定している。 

 

 

◆次回中執   

       2016 年 1 月 18 日（月）17:30～ 職員組合府中事務室 

 

 


